

Südkurier 01.07.2011 - Volkertshausen

Ein Tüftler an der Leinwand

Der Maler Roland Heyder stellt im Juli seine Arbeiten in Volkertshausen aus



Roland Heyder vor seinem Bild „Höhenflug“. Zu sehen sind seine Werke im Juli in Volkertshausen.

Volkertshausen – Der in Singen geborene Roland Heyder gehört zu den Mitgliedern der Künstlergruppe „Neue Meiser“, die in der „Alten Kirche“ in Volkertshausen ausstellt. Roland Heyder ist als Maler Autodidakt. Was der Künstler sich auf die Ochsentour selbst beigebracht hat, dafür müssen manche jungen Leute viele Jahre studieren. Zahllose Ausstellungen, unter anderem im Haus der Kunst in München und der Sterling Gallery in San Diego zeigen, dass seine „Akademie des Lebens“ ihn jedenfalls weit gebracht hat. Den fotorealistischen Bildern von Roland Heyder liegt eine analytische Schweise zugrunde. Realistisch ausgefeilt sind seine Figuren und Motive. Mit verschlüsselten Verweisen von Botschaften werden die abgebildeten Personen angereichert, wird ihre Persönlichkeitsstruktur, wenn schon nicht preisgegeben, so zumindest angedeutet. Hinter den rational fassbaren Darstellungen verbergen sich der ihm eigene Humor und eine ironische Sichtweise. Seine Werke sind Kompositionen für die Sinne, denn es ereignen sich ungewöhnliche Dinge. Bild-Figuren, Bewegung, schöne Geschichten, der Dramatiker führt seine Bühne vor, der Gaukler treibt seine Späße, der Philosoph entwirft sein Weltbild.

Termin: Die Ausstellung wird am Sonntag, 3. Juli, um 18 Uhr mit musikalischer Umrahmung und der Laudatio des Kunsthistorikers Rudolf Greiner eröffnet. Sie ist bis zum 24. Juli donnerstags von 14-19 Uhr und sonntags von 14-18 Uhr geöffnet sowie nach telefonischer Vereinbarung unter 07774/7475. Infos: www.kunstverein-volkertshausen.de